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 27. Januar 2021 

 

 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 1. Februar 2021 

 

102.18.592 

Stv. Gröling 

SPD 

Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um den 

Lückenschluss an der Lärmschutzwand der Ab- und 

Auffahrt Kassel-Niederzwehren (Westseite) zu 

gewährleisten? 

  

102.18.593 

Stv. Hartmann 

SPD 

Warum hat die Schul.Cloud nicht funktioniert, so dass 

sie nach den Weihnachtsferien für das Homeschooling 

störungsfrei genutzt hätte werden können? 

  

102.18.594 

Stv. Redelberger 

Kasseler Linke 

Welche Maßnahmen plant die Stadt Kassel für nach 

dem Auslaufen der Gelben Säcke, wenn die Gelbe 

Tonne für Mehrparteienhaushalte nicht ausreicht? 

  

102.18.595 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wie soll das gegenwärtige Aufkommen von E-

Scootern in Bussen und Straßenbahnen hinsichtlich 

der Belastungsgrenze gelenkt werden, damit Unfälle 

und Einschränkungen für die übrigen 

Verkehrsteilnehmer*innen ausgeschlossen werden 

können? 

  

102.18.596 

Stv. Bienkowski 

Kasseler Linke 

Welche Kriterien müssen erfüllt sein, damit Radwege 

in die faktische Planungsphase gehen? 

  

102.18.597 

Stv. Mijatovic 

B90/Grüne 

Im Programm „Kopf hoch, Kassel“ sind finanzielle 

Hilfen für Soloselbstständige vorgesehen. Wir fragen 

den Magistrat, wie viel Prozent der Anträge für 

Soloselbstständige mit kulturellem Betrieb wurden 

abgelehnt?  
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102.18.598 

Stv. Blutte 

B90/Grüne 

Wie erklärt sich der Magistrat, dass trotz 

Überwachungsauftrag beim Ordnungsamt (siehe 

Antwort zur Frage 102.18.580) weiterhin umfänglich 

und zahlreich PKW und LKW mit und ohne Anhänger 

auf dem Bürgersteig sowie auf dem angrenzenden 

Grünstreifen zum Wahlebach an der Westseite der 

Söhrestraße parken bzw. abgestellt sind? 

  

102.18.599 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Wie bereitet sich die Stadt Kassel auf die 

Anforderungen vor, die sich aus der Einführung des  

Zweiten Open-Data-Gesetzes und des 

Datennutzungsgesetzes ergeben werden? 

  

102.18.600 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Wie wird die Stadt Kassel die digitale Souveränität 

über ihre IT-Systeme gewährleisten, wenn wegen des 

mangelnden Supports für Microsoft Exchange kein 

lokaler Betrieb des E-Mail- und 

Kollaborationssystems mehr möglich ist? 

  

102.18.601 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

 

Wann ist mit der Vorlage des Konzeptes zur 

verkehrlichen und touristischen Erschließung des 

Weltkulturerbes Bergpark Wilhelmshöhe (Beschluss 

101.18.1052) zu rechnen? 

  

  

  

 




